SDGsの視点を踏まえた取組

保幼小中一貫・連携教育の取組







白銀中学校区(白銀中・中島小・貴船小)では、小中一貫・連携教育をおこなっています。

また、校区の保育所・幼稚園(貴船保・東篠崎保・白銀保・あかつき幼)と「幼児教育と小学校教育の円滑な接続」を視野に、交流を行っています。

【6年生 中学校で授業体験】

11月、白銀中で、中島小学校の6年生とともに、体育科、数学科、社会科など中学校で学ぶ授業を体験しました。授業後は、部活動の見学もしました。



【5年生 いもの苗植え、いもほり体験】

校区の幼稚園・保育所と貴船小学校の学級園に 5月にサツマイモを植え、10月に収穫を行いま した。大きなサツマイモに子どもたちは大喜びで した。



【5年生 バスケットボール交流】

12月、小小連携として、5年生が中島小学校児童とバスケットボールの対戦をしました。ともに白銀中へ進学する仲間として、よい時間を共有しました。



【2年生 貴船わくわくランド】

2月に生活科の学習の一環として「貴船わくわくランド」を計画し、保育所や幼稚園の子どもたちを招いて、楽しく過ごしました。



人権教育の取組







貴船小学校では、「子ども一人一人の人権が大切にされる学校づくり」〜学校づくり・仲間づくり・居場所づくりを通して〜をテーマに、人権教育を推進しています。

自分の可能性を広げること、豊かな人間性を身につけることなどを通して、一 人一人の自己実現を図ることを目的として様々な取組を行っています。

【人権教育学習参観·人権研修】

9月に保護者や白銀中・中島小の先生を対象に 人権教育学習参観を行いました。

参観後、白銀中学校区の職員研修を行い、小中 学校の子ども達の情報交換や課題等についての話 合いを行いました。



【人権週間の取組】

12月の人権週間に合わせ、校内で人権週間の取組を行っています。児童の人権作品、ハートあったかカードの紹介、明日への伝言板の放送などを通し、人権意識を高めています。



【1、2年生 パクパクパフォーマンス】

2月に校区の幼稚園・保育所を招いて、児童館の職員による「パクパクパフォーマンス」を貴船小学校体育館で行っています。劇やリズム遊びなどを通して、楽しく人権について考えます。



環境教育の取組









貴船小学校では、1・2年生の生活科や4・5年生の総合的な学習などを通して、環境教育に視点を当てた学習を展開しています。

【1年生 生活科「いきものとなかよし」他】

生活科の時間に学校内の草むらでバッタやカマキリを捕まえて自然に親しんだり、落ち葉やドングリを使ったおもちゃ作りをして秋を満喫したりしました。



【1・2年生 いとうづの森見学】(隔年)

2年に一度、1・2年生の生活科見学で「いと うづの森公園」に行き、動物とふれ合ったり、森 の自然の中で遊んだりして、自然に親しむ活動を 行っています。(平成30年度実施)



【4年生 環境アクティブラーニング】

北九州市の自然環境の保全に着目し、子どもたち自らが課題を見い出し、その解決に向けて取り組むために必要な資質・能力の育成を図ることを目的に実施されています。

今年度は、平尾台と環境ミュージアムを見学しました。

